

Herbstversammlung des Schweiz. Klubs für Deutsche Modeneser vom 11. Okt. 2015 im Gasthof ‚Sonne‘, 3506 Grosshöchstetten

Protokoll

Vorsitz: Urs Freiburghaus

Protokoll: Silvia Freiburghaus

Anwesend: 24 Personen gemäss Präsenzliste

Entschuldigt: Christine Aeschlimann, Bernhard Jegerlehner, Werner Iseli, Pierre Meyer, Milan Brkic, Daniel Grossenbacher, Fernand Eberle, Gerhard Sauer, Franz Moser, Simon Wolf, Erwin Eisenring, Jean Claude Guerry, Denis Etter, Beat Balsiger

Der Präsident begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder und die Gäste. Ein spezieller Gruss geht an die anwesenden Preisrichter Heinrich Niederklopfen und Philippe Duc.

Nach dem Mittagessen findet in der Anlage von Urs & Silvia Freiburghaus ein Rasselehrcurs mit Jungtierbesprechung statt.

Dankeschön an Michel Cornioley für die Korrekturarbeiten bei den Einladungen in Französisch.

Trakt. 1 / Protokoll der Hauptversammlung vom 15. März. 2015

Das Protokoll ist allen zugestellt worden. Es wird einstimmig genehmigt.

Trakt. 2 / Orientierungen durch den Präsidenten

Wie immer sind die Aktivitäten im Klub sehr ruhig verlaufen. Von vielen Seiten hat man gehört, dass unsere Züchter ein gutes Zuchtjahr hatten.

Am 3./4. Juli haben wir mit einer Gruppe Preisrichtern eine Schulung für Sonderrichter des SV Modeneser Deutschland in Neudrossenfeld besucht. Total haben 7 Personen die Reise mitgemacht. Es waren das:

Aubry Alexandre (Chauffeur), Duc Philippe, Jegerlehner Bernhard, Niederklopfen Heinrich, Zambaz André, Brkic Milan, Freiburghaus Urs (Chauffeur).

Wir sind von unseren Deutschen Freunden sehr gut aufgenommen worden und alle unsere Teilnehmer waren von der Schulung begeistert. Wir konnten sehr viel Wissenswertes mit nach Hause nehmen. Als Dankeschön haben wir dem SV Deutschland 3 sehr schöne Vasen als Ehrenpreise für ihre Hauptsonderschau überreicht.

An dieser Tagung konnte auch unser Anliegen wegen der Ringgrösse 8mm geklärt werden. In Deutschland können Deutsche Modeneser mit ausländischen Ringen mit der Ringgrösse 8 ausgestellt werden. Da dies an der Europaschauen und in Oesterreich auch so ist, passt das für uns.

Ein besonderer Dank geht an Armin Uebelhard für das Ausleihen seines Autos, an Alexandre Aubry als Chauffeur und an Urs Freiburghaus der mit seinem Auto gefahren ist.

Ein herzliches Dankeschön geht an Rassetauben Schweiz, die uns diesen Anlass mit Fr. 500.— subventioniert haben. So war es möglich, dass die Klubkasse nur mit 310.00 Franken belastet werden musste.

Der Präsident empfiehlt allen Züchtern, die Tiere gegen Paramyxovirose impfen zu lassen.

Trakt. 3 / Tätigkeitsprogramm 2015 / 2016

Das Tätigkeitsprogramm wurde der Einladung zugestellt. Die einzelnen Anlässe werden kurz besprochen.

Die Hauptversammlung 2016 wird in Les Friques bei unserem Mitglied Jean Claude Guerry stattfinden.

Trakt 4 / Beteiligung an der EE-Europaschau vom 14./15. Nov. 2015 in Metz/F

Für die Europaschau in Metz sind total ca. 40'000 Tiere gemeldet worden, davon 12'000 Tauben. Folgende unserer Mitglieder haben Deutsche Modeneser angemeldet: Alexandre Aubry, 10 St. / Urs Freiburghaus, 40 St. / Rösli Karpf, 12 St. – Armin Uebelhard, 8 St. – Total von uns: 70 Stk. Von den total 236 Tauben von Rassetauben Schweiz stellt also unser Klub fast 1/3 aller Tiere. Darauf dürfen wir stolz sein. Vielen Dank an alle Aussteller.

Die Tiere müssen gegen Paramyxovirose geimpft sein. Es wird ein Sammeltransport durchgeführt.

Trakt. 5 / Klubschau vom 19./20. Nov. 2015 in Neuenkirch

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung 2015 ist unsere Klubschau wieder der Schweiz. Taubenausstellung vom 19./20. Nov. 2015 in Neuenkirch angeschlossen. Die 2 durch uns vorgeschlagenen Sonderrichter aus dem Ausland sind genehmigt worden. Es sind dies: Arnold Tuiden, Oesterreich, Johann Krumpeck, Oesterreich. Sofern Philippe Duc einverstanden ist, würde er als dritter Preisrichter vorgeschlagen.

Für die Klassierung an der Klubschau gilt das Ausstellungsreglement des SKDM. Die Meldepapiere sind von Rassetauben Schweiz direkt zugestellt worden.

Die Anmeldungen müssen an den Ausstellungschef von Rassetauben Schweiz gemacht werden.

Tiereinlieferung ist am Mittwoch, 16. Nov. 2015

Die Klubmitglieder treffen sich am Sonntag, 20. Nov. um 11.00 Uhr vor den Ausstellungskäfigen zu einer Tierbesprechung. Anschliessend gemeinsames Mittagessen.

Dieses Jahr besteht für die Schweiz. Taubenausstellung keine Impfpflicht. Es ist trotzdem ratsam die Tauben zu impfen.

Information über die neue Preisvergabe in unserem Klub

Auf Vorschlag aus unserer Mitte an der Hauptversammlung 2014 ist die Preisvergabe für die Klubschau erweitert worden. Das sieht wie folgt aus:

Preis für das beste Tier der Ausstellung

Dieses Jahr gespendet durch Simon Wolf – Herzlichen Dank

Schweizermeister in den Varietäten

Die drei Schweizermeister in den Varietäten erhalten einen beschrifteten Spezialpreis an der HV.

Wer anstelle dieses Spezialpreises lieber einen Barbetrag möchte, bekommt dafür Fr. 50.-.

Für den 2. und 3. Rang wird eine schöne Urkunde abgegeben.

Champions in den Varietäten

Für die drei Champions in den Varietäten wird an der HV ein geritztes Cognac-Glas abgegeben, das durch Urs Freiburghaus gestiftet wird.

Jedes Klubmitglied, das an der Klubschau ausstellt, bekommt vom Klub eine schöne Tasse mit einem Modenesersujet.

Zusätzlich werden durch die Ausstellung noch die üblichen Ehrenpreise abgegeben.

Trakt. 6 / Mutationen

Keine – Der Präsident bittet die Mitglieder neue Freunde für unseren Klub zu werben.

Um weitere Modeneserzüchter- und -Freunde zu einem Klubbeitritt zu begeistern, machen wir erstmals ein Inserat im Katalog der Schweiz. Taubenausstellung in Neuenkirch. Ich denke, dass die hierfür aufgewendeten 200.00 Franken gut investiert sind.

Trakt. 7 / Besuch der SV Sonderschau der Gruppe Mitte vom 21./22. Nov. 2015 in Bad Soden

Urs Freiburghaus und Armin Uebelhard werden diese Ausstellung besuchen. Es könnten noch 3 weitere Personen mitfahren. Hier gibt es erstklassiges Tiermaterial zu sehen. Zusätzlich sind noch Züchterbesuche vorgesehen.

Trakt. 8 / Anregungen der Mitglieder

Der Präsident beantwortet eine Frage im Zusammenhang mit der Ringgrösse. Zurzeit will der SV in Deutschland nicht auf die Ringgrösse 8mm gehen. In der Schweiz geht auch Ringgrösse 8mm, wenn der Ring nicht abgestreift werden kann.

Urs Freiburghaus informiert über eine Taubenbörse der Gruppe Mitte, die am 24. Januar 2016 in Frankfurt-Schwanheim stattfindet. Es wäre bestimmt sehr interessant dort hinein zu schauen, um eventuell noch ein gutes Tier kaufen zu können.

Trakt. 9 / Verschiedenes

Unser Mitglied Rösli Karpf informiert uns über den Stand der Arbeiten für die Internetseite. Sie hat die Seite sehr schön aufgebaut und es ist Ehrensache diese Seite regelmässig zu besuchen. Der Präsident bedankt sich bei Rösli Karpf für ihre grosse und saubere Arbeit.

Fragen aus der Mitte der Versammlung?

Nach dem Mittagessen erfolgt der Rasselehrcurs bei Urs & Silvia Freiburghaus. Der Präsident hofft, dass alle noch mit von der Partie sind.

Ein besonderer Dank geht an die Preisrichter Heinrich Niederklopper und Philippe Duc für ihre fachtechnischen Ausführungen.

Schluss der Versammlung

11.45 h

Für das Protokoll: Silvia Freiburghaus

11.10.2015